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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 03.07.2023

Anwesend: Manuel, Sascha, Julius, David E., David S., Maxi, Tizian, Tobi, Sven, Leon, LUGGGI

Protokoll: Eric

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:30 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 Fakultätsrat
1.2 Studierendenparlament (StuPa)
1.3 Studienkommission
1.4 Positionierung Unibib-Kürzung/IEEE-Kündigung

2 FS-WE
3 Campus Tour für Praktikanten
4 Emotions
5 2. Lesung Finanzantrag aus FG-Mitteln: 100e für USB-C Dock
6 Aufräumaktion
7 Sommerfest um 17 Uhr!
8 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 Fakultätsrat

• Bericht aus dem Senat
• Verschiedene Professuren berufen
• Uni bewirbt sich für 5 Exzellenzclustersonderforschungsberichte
• Energiemehrkosten wurden nur 2/3 abgerufen
• Es soll nicht mehr möglich sein Landesmittel ins nächste Jahr zu übertragen
• Uni bekommt 16 Mio pro Jahr weniger
• Neues Institut für künstliche Intelligenz bei Informatikern gegründet

zu TOP 1.2 Studierendenparlament (StuPa)

Tagesordnung und Unterlagen:
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/pages/viewpage.action?spaceKey=stupapublic&title=107.+Sitzung+des+Studierendenparlaments
Zu dem Auftritt der Band Dorfrocker: Viele Fachgruppen haben sich entweder auf Instagram oder per Mail an
stuvus positioniert. Wollen wir es auch machen?
Nächstes Stupa:

• Antrag über Absage des Auftritts der Dorfrocker beim Jubiläum :
• Meinungsbild, für Absagung der Band:

– Dafür: 3
– Enthaltung: 5
– Dagegen: 5

zu TOP 1.3 Studienkommission

• Am 29.07 fand eine Sitzung bzgl. QSM-Mittel statt, bis Dienstag kann noch Einspruch erhoben werden
• Prof. Stropppel hat angeboten unsere höhere Mathematik 1 bis 3 zu ihm umzuziehen. wir benötigen noch

mehr Infos um uns zu positionieren, haben aber grundsätzlich Bedenken.
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– Werden dort alle relevanten Themen besprochen?
– Wie gut ist der Übungsbetrieb?
– Deutlich größer als jetzt.
– Übergang zu Höhere Mathematik 3 würde schwieriger werden

• Es ist Geld da für die Übersetzung von Bachelormodulen ins Englische

– Auflagenmodule in Electrical Engineering wären möglich
– Bachelormodule könnten dann auch im EENG-Master gehört werden

• Bei Fachpraktika haben sich (insbesondere Internationals) für mehrere angemeldet, aber nur eins besucht.
• Beim Bier- und Brezelabend waren nur 8 Erstsemester da, deshalb gibt es dieses Jahr kein Budget mehr.

– Termin war schlecht gelegen, Erstsemester mussten 3 Stunden Leerzeit überbrücken
– Wir erachten die Veranstaltung für sinnvoll

zu TOP 1.4 Positionierung Unibib-Kürzung/IEEE-Kündigung

Unibib bekommt 30% weniger Geld
Entweder müsste IEEE-Zugang gekürzt werden oder nahezu alle anderen Abos gekündigt werden Deadline der
Unibib für Kürzungen ist der 09.07.
Ohne IEEE sind Abschlussarbeiten schwierig, deshalb soll der Zugang zu IEEE-Xplore (vollständig erhalten blei-
ben und die Kürzungen zurückgenommen werden.
Sascha und Leon formulieren eine Stellungnahme dazu.

zu TOP 2 FS-WE
Das Wochenende war trotz der niedrigen Teilnehmeranzahl schön. Es wurden 2 Workshops angeboten. Eine Ein-
führung in die Elektroprüfung (Leon) und eine Einführung in die Benutzung der Website (David S. & Sven).
Die Hütte würde sich aufgrund der Größe, Lage und Ausstattung (Garten und Hobbyraum) auch für ein Erstiwo-
chenende eignen. Allerdings ist Distanz und die Deckenhöhe an manchen Stellen ein Problem. Auch könnte die
Anfahrt über eine schmale Bergstraße für einen Bus schwierig sein.

zu TOP 3 Campus Tour für Praktikanten
ILH bekommt 9 Praktikanten aus dem Ausland. Es wäre nett, wenn wir ihnen den Campus zeigen würden. Im
optimalsten Fall soll die Tour in der 29. Kalenderwoche (17.7.-21.7.) stattfinden.

zu TOP 4 Emotions
Das nächste eMo-Treffen findet nächste Woche am Montag um 17:00 Uhr statt. Danach machen wir eine Cock-
tailverkostung, um die Drinks für die Party auszuwählen und den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.
Wir würden gerne dem Team wieder ein Abendessen anbieten, aber leider haben wir noch niemanden gefunden,
der sich um die Organisation kümmern kann. Wenn jemand eine Idee hat, was gekocht werden soll und Spaß daran
hat, das Kochen zu koordinieren, kann er sich gerne bei der Hauptorganisatorin melden.

zu TOP 5 2. Lesung Finanzantrag aus FG-Mitteln: 100e für USB-C Dock
Gebrauchtes ThinkPad USB-C Dock (und Adapter/Kabel) für das Term in der Nähe des Fensters
Abstimmung:

• Dagegen: 0
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• Enthaltung: 2
• Dafür: Rest

zu TOP 6 Aufräumaktion
Es steht aus aktuellen Anlass wieder eine Aufräumaktion an. Ein Termin muss gefunden werden und ALLE, die
regelmäßig im Büro sind, müssen mithelfen.

• Lager (Leergut, Zapfe, Studlab Zeugs und co.)
• Büro (Essensschränke, Arbeitsfläche, Traversenlift, Tische, Zeugs unterm Tisch usw.)
• Aquarium (Jacken, Tische usw.)

Termin finden wir später
Wir schicken eine Mail rum, um Leute zu informieren, dass ihr Zeug weg muss.

zu TOP 7 Sommerfest um 17 Uhr!
Kommt alle!
Aufbau ist ab 15:30 Uhr

zu TOP 8 Termine
• 03.07. 17 Uhr Fakultät 5 Sommerfest
• 10.07. 17 Uhr eMotions-Sitzung
• 12.07. Deans lunch
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